

Projekt: „Hühner an der Schule“

Infos zu Schulhühnern: <https://www.anl.bayern.de/projekte/tierelive/>

Am 13. 4. 2023 wurde ein Hühnerstall der Seidlhofstiftung auf dem Schulgelände aufgestellt und es zogen 4 weiße Legehennen und 1 schwarzer Seidenhaargockel ein.

Nach einer Umfrage im Schulhaus für die Namengebung entschied sich die Jury, bestehend aus Schülern der 5. Klasse und der OGS für 5 geeignete Namen.

Es stellen sich vor:



Diddi

Ich habe paar kleine
schwarze Federn am Halsrücken
und einige schmutzige Stellen



Malu

Ich habe vereinzelt schwarze Federn

Eddy

Schwarzer Seidenhaarhahn

Wildberry-Lillet

Ich bin fast ganz weiß



Popcorn

Ich bin das größte Huhn mit einigen feinen

und einen bräunlichen Hals

grauen Federn am Rücken

Wir legen 2 – 3 weiße Eier am Tag und produzieren jede Menge Mist. Die OGS benutzt den Mist als biologischen Dünger für ihren Naschgarten. Sei leise und komm bei uns vorbei, vielleicht erkennst du uns.